Erhard Rietz

Geboren 1956 in Dresden, war jahrelang in der Metallbranche tätig, zuletzt als Konstrukteur, Abschluß als Maschinenbautechniker, ab 1996 Vorbereitung auf die Selbständigkeit, seit April 1998 Händler für gesundes Bauen und Wohnen in Dresden, Baubiologe IBN, 2 Söhne, aktiver Musiker, zurückliegend auch hauptberuflich.

1993 fing ich an, das eigene Fachwerkhaus von 1832 zu sanieren und zu rekonstruieren, und das in Ermangelung guter, fähiger Handwerker überwiegend in Eigenleistung. So ergab sich von selbst, daß dies zum Weg in die Selbständigkeit wurde. Durch Seminare, Schulungen, Messen und Diskussionsrunden mit Gleichgesinnten kam ich zu meinem Fachwissen. Der Handel mit Naturbaustoffen war von Anfang an durch Symbiose mit Handwerkern, Planern, Geomanten, Heilpraktikern, Baubiologen, Instituten und allen Interessierten geprägt.

Es gibt keinen Anfang und kein Ende, alles ist grenzenlos und möglich durch dieses Prinzip. Ohne Türklinke kein Haus und ohne Haus keine Türklinke. Ganzheitlichkeit als Weg zur Harmonie von innen und außen.

Seit 2006 bin ich in der Lage, ein eigenes Haus, das Hobitzhaus, anzubieten. In ihm sind alle Belange bis hin zu geschlossenen Stoffkreisläufen und der Möblierung berücksichtigt.

Durch unterschiedliche Erfahrungen im Leben konnte ich die Einheit von Körper, Geist, Seele und Gewissen und die Universalität und Gesetzmäßigkeit allen Lebens in ihrer Tiefe kennenlernen. Auf dieser Basis bin ich zunehmend als Bauseelsorger tätig, als Voraussetzung allen sinnvollen Handelns rund ums Bauen und Wohnen. Alles steht mit Allem in Verbindung und Beziehung.